
 

令和６年度第２回秋田市公設地方卸売市場運営協議会会議録 

 

１　日時　　令和７年３月24日（月）午前10時～午前10時50分 

 

２　会場　　秋田市公設地方卸売市場管理棟４階　大会議室 

 

３　出席者　　　　　　　　　　　　　　　林　　芙俊　委員 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　齋藤　辰嗣　 〃 

      　　　　　　　　　　　　　　　　　加藤　謙太　 〃 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　後藤　節子　 〃 

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺　肇　　 〃

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　進藤　政弘   〃

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鈴木　信夫   〃

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　菅原　正隆   〃

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高橋　良治　 〃

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　渋谷　重春　 〃 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　上村　清和　 〃 

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　羽川　衛征　 〃

                                         橋本　正史　 〃

 

（事務局）   産業振興部　     卸売市場再整備担当部長　    鷲谷　達夫 

             秋田市公設地方卸売市場 　　市場管理室長　　　山平　喜仁 

                       　　　　　〃　　     　副参事　　　佐藤　和也 

                       　　　　　〃　　     　副参事　　　能上　崇 

                       　　　　　〃　　     主席主査　　　石﨑　慎介 

                       　　　　　〃　　     主席主査　　　及川　全 

                       　　　　　〃　　     主席主査　　　佐藤　大輔 

　　　　　　　　　　　　　　　　 〃　　　　　　 主査　　　渡会　友樹 

　　　　　　　　　　　　　　　　 〃　　　　　　 主査　　　堀内　公平 

　　　　　　　　　　　　　　　　 〃　　　　　　 主事　　　近藤　修也 

                　　　　　あきた市場マネジメント株式会社（指定管理者） 

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　専務取締役　　　高橋　範慶

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　業務課　　　黒丸　貴之 

 

４　議題 

秋田市公設地方卸売市場運営協議会副会長の互選について 

 

５　報告 

  (1) 卸売市場再整備事業の見直しについて 

  (2) 市場開設50周年記念事業の実施について 
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第２回卸売市場運営協議会会議録 

 

事務局(黒丸) 　ただいまから、秋田市公設地方卸売市場運営協議会を開催す

 る。 

 　はじめに、定数の確認だが、本日は、委員16名中13名が出席

 しているので、秋田市公設地方卸売市場業務条例施行規則第68

 条第１項の規定に基づき、運営協議会が成立していることを報

 告させていただく。 

 　本会議の会議録署名委員については、名簿順に指名すること

 とし、加藤謙太委員にお願いする。 

   ここからの進行は、林会長にお願いする。 

  

林会長 　それでは議題に入る。 

 　次第２の秋田市公設地方卸売市場運営協議会副会長の互選に

 ついてだが、選出に当たり、意見・推薦はあるか。 

  

  加藤委員 　佐藤広美委員を推薦する。

  

林会長 　佐藤広美委員の推薦があったが、いかがか。 

  

委員一同 　（了承） 

  

林会長 　それでは、佐藤広美委員にお願いする。 

 　 

 　次に、次第３（１）の卸売市場再整備事業の見直しについ

 て、事務局から説明願う。 

  

事務局(山平室 　（配布資料「卸売市場再整備事業の見直しについて」により

長、能上副参 説明） 

事)  

  

林会長 　説明内容について、意見や質問のある方はいるか。 

  

 齋藤委員 　既存施設を改修した場合は、10年、20年後に寿命が来る可能

 性もあるため、ある程度長期的なことを考慮した上で、見直し

  方針案を作成していった方がよいと考える。

 　また、将来的に卸売市場がどのような役割を担っていくの

 か、県内の産物を秋田市以外の方に提供するとか、あるいは県

 外まで中継的機能を持たせるとか、輸出などの可能性がないか

 など広く考えていただければ、今後の卸売市場の可能性が広が
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 ると考えるので、そういった点も検討していただければと思

  う。

  

林会長 　ただいまの発言は特に回答を求めるものではないということ

 で、事務局や事業者の方は、ご発言の趣旨を踏まえて今後の在

  り方を考えていただければと思う。

  　他に質問等はないか。

  

  委員一同 　（なし）

  

林会長 　ないようなので、「卸売市場再整備事業の見直しについて」

 は、以上とする。 

 　次に、（２）市場開設50周年記念事業の実施について、事務

 局から説明願う。 

  

事務局(及川主 （配布資料「市場開設50周年記念事業の実施について」により

席) 説明） 

  

  

林会長 　説明内容について、意見や質問のある方はいるか。 

  

 後藤委員 　市場まつり記念事業は、新しい市場をＰＲするいい機会にな

 ると思うが、パネルで示すなどの計画はあるか。また、再整備

  基本計画改定版（素案）は、市場まつりに間に合うのか。

  

事務局(山平室 　６月までに方針案を作成したいと考えている。その後、議会

長) 等に説明し、再整備基本計画改定版（素案）を作成することに

 なるが、新しい市場に関することや再整備基本計画改定版につ

  いては、市場まつり等でＰＲしていきたい。

  

 林会長   市場開設当時の様子をパネルで展示するのもとても良いと思

 う。最近は、白黒の写真をＡＩでカラーにする技術もあるた

  め、検討していただきたい。

  　他に質問等はないか。

  

  委員一同 　（なし）

  

林会長 　ないようなので、「市場開設50周年記念事業の実施につい

 て」は、以上とする。 

 　本日予定された議題等は以上のため、進行を事務局に移す。 
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事務局(黒丸) 　その他になにかある方はいるか。 

  

事務局(堀内主 　事務局から来年度の市場運営協議会の日程についてお知らせ

査) する。 

 　来年度の運営協議会は、秋田市卸売市場経営改革プランや卸

 売市場再整備事業に関する説明を行うため３回程度開催する予

 定である。次回運営協議会は、７月に開催を予定している。詳

  細については、別途お知らせする。

  

事務局(黒丸) 　その他になにかある方はいるか。 

  

 渋谷委員 　毎月１回市場開放デーを行っている。50年前に市場を建てた

 ときと今を比べると、消費者ニーズなど様々なものが、かなり

 変わってきている。委員の皆様にもぜひ足を運んでいただき、

 今の市民、県民がどういう状況で市場に買い物に来ているのか

  見てもらいたい。

  

事務局(黒丸) 　その他になにかある方はいるか。 

  

  委員一同 　（なし）

 　 

事務局(黒丸) 　以上で本日の運営協議会を閉会する。 

 

 

 


